

Floride : une loi empêche les affaires avec le gouvernement vénézuélien



Floride, 29 mars (RHC)- Le gouverneur de la Floride, Rick Scott, a signé une loi qui interdit à cet état des États-Unis d'investir dans des compagnies qui font des affaires avec le gouvernement du Venezuela.

La loi qui avait été approuvée par les élus de cet état le 8 mars a été votée après que la banque d'investissements Goldman Sachs ait acheté des bons vénézuéliens à moins d'un tiers de leur prix ce qui a soulevé la colère des

sénateurs.

Cette loi, qui entrera en vigueur le 1er juillet prochain, interdit au Conseil d'Administration de l'État de la Floride d'investir dans des actions et dans des titres de la dette et de contracter des obligations envers n'importe quelle compagnie aux États-Unis qui fait des affaires avec le gouvernement vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158697-floride-une-loi-empeche-les-affaires-avec-le-gouvernement-venezuelien>



Radio Habana Cuba